
Begründung: 
Der STV Wilhelmshaven nutzt zurzeit eine Pachtfläche im Gewerbegebiet 
Sillenstede. Der Verein hat jedoch Erweiterungspläne, die sich dort nicht realisieren 
lassen. Die Verwaltung hat darüber im Verwaltungsausschuss am 07.03.2017 (TOP 
16.1, SV-Nr. 16//0167) und am 25.04.2017 (TOP 17.8) berichtet. Dem Vorschlag der 
Verwaltung, eine Fläche neben der Sportanlage Sillenstede zu verwenden, wurde 
einvernehmlich zugestimmt. Der dortige Flächenaustausch ist inzwischen 
vorgenommen, so dass das Projekt realisiert werden könnte. Im ersten Schritt wird 
der STV Wilhelmshaven das Projekt dem Fachausschuss vorstellen. Ein Schreiben 
und einige Skizzen des Vereins sind der Sitzungsvorlage bereits beigefügt. 
 
Im zweiten Schritt ist für das Projekt in die Bauleitplanung vorzunehmen. Ist diese 
abgeschlossen, kann ein Pachtvertrag mit dem STV Wilhelmshaven geschlossen 
werden, über den der Verwaltungsausschuss beschließt. 
 
Die Verwaltung begrüßt grundsätzlich das Vorhaben der „Jadeflieger“, da es eine 
Bereicherung der Vereins- und Sportvielfalt darstellt.  


